

Mikaël Le Berre : salut marin !

16 juin 2017



Mikaël Le Berre nous a quittés et les mouettes pleurent. Pas que les mouettes d'ailleurs. Tous ceux qui auront eu l'occasion (et la chance) de naviguer à ses côtés aussi. Pour son sens marin hors normes, mais aussi ses qualités humaines et son goût du bonheur. Il n'avait pas son pareil pour faire partager sa passion de la mer et des bateaux. Et son expérience – énorme – acquise au cours d'une « carrière » d'un éclectisme rare.

Passé par le convoyage avec Jean-Jacques Marabel, il est de l'aventure Pen Duick 6 lors de la première Whitbread en 1973 et se trouve vite appelé au service par la presse nautique en qualité, entre autres, d'essayeur. Mais on lui doit aussi un guide de croisière, « La Bretagne vue du ciel par des marins » (et la suite), réalisé avec l'ami Eric Guillemot pour les vues aériennes, qui marie à merveille rigueur technique et beauté des images. Les années qui suivent le voient directeur de port à Port-la-Forêt puis au Kernevel à Lorient, mais il aura été également skipper du Vendredi 13 par intérim, « patron » de l'ultime chef-d'œuvre du chantier San Germani, « lieutenant » d'Olivier de Kersauson en accompagnement d'une Route du Rhum sur son tri à moteur, etc. Un journal de bord peu commun.

Le crabe, ce salaud, lui a paraît-il trouvé bon goût. Il avait 75 ans.

Salut l'ami !

Texte : Alain Corroler

Crédit photo : Mikaël Le Berre par Anne-Lise Le Pellec.

